

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, dengan memanjatkan syukur Alhamdulillah kepada Allah SWT atas segala Rahmat, dan Karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan tesis yang berjudul : “Evaluasi Implementasi Kurikulum 2013 SMK Se Kabupaten Batubara”. Adapun penulisan dan penyusunan proposal tesis ini merupakan sebahagian dari persyaratan untuk memperoleh gelar akademik Magister Pendidikan Olahraga pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Dalam penulisan dan penyusunan proposal tesis ini penulis menyadari banyak kekurangan yang masih harus di revisi untuk dapat mencapai kata sempurna, untuk itu secara khusus penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Dr. Albadi Sinulingga, M.Pd sebagai pembimbing I sekaligus ketua Prodi Pendidikan Olahraga dan ucapan terangat sangat terima kasih yang amat dalam kepada bapak Dr. Sanusi Hasibuan, M.Kes sebagai pembimbing II yang telah membimbing dan tidak pernah bosan menjadi tempat saya tukar pikiran dan memberikan masukan kepada saya, serta mengarahkan, dan memberikan saran-saran sehingga tesis ini dapat terselesaikan.

Demikian juga penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh Dosen Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah meluangkan ilmunya kepada penulis, kepada Staf Administrasi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, termasuk rekan-rekan mahasiswa S2 Pendidikan Olahraga khususnya POR B-2 angkatan 2015. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Guru Pendidikan

Jasmani dan Kesehatan SMK Negeri Se Kabupaten Batubara yang diantaranya SMK Negeri 1 Sei Suka, SMK Negeri 1 Air Putih, SMA Negeri 1 Lima Puluh dan SMK Negeri 2 Lima Puluh serta kepada Kepala Sekolah SMK Negeri Se Kabupaten Batubara, seluruh Guru serta Staf yang telah banyak membantu dalam kegiatan penelitian.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ayahanda tercinta Drs. Abdul Hadi Noor dan Ibunda tercinta Ida Wati W.S yang telah bergitu besar memberikan perhatian dan kasih sayang dan selalu memberikan semangat dalam penyelesaian studi,
2. Abang dan adik-adik saya yang selalu menjadi pelita dan penyemangat bagi saya pada saat saya melakukan penelitian dan menulis tesis
3. Teman spesial saya Diyah Maharani yang terus selalu menjadi pengingat hari-hari saya dalam menulis tesis
4. seluruh keluarga besar yang telah mendoakan selalu mendoakan saya dalam menyelesaikan studi tanpa kurang suatu apapun
5. dan tidak lupa pula serta rekan-rekan yang tidak mungkin saya sebutkan satu-persatu yang telah berdo'a dan memberikan dukungan kepada penulis sehingga terselesaikannya penulisan proposal tesis ini.

Medan,

Desember 2019

**Mauluddin M. Noor**